

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711026 - MUHAMAD ARFAN FAUZI

STATION	FEEDBACK
IPM 1 - MLBM	Lakukan anaestesi lokal dengan lidokain dulu, sebelum dilakukan irigasi dan pembersihan. waktu habis, belum dilakukan penjahitan luka. manajemen waktu buruk sekali. latihan biar bisa kerja dengan cepat.
IPM 2 MUSKULOSKELETAL	baik
IPM 5 ENDOKRIN	Ax: Benjolan tidak didalami lebih jauh untuk menyempitkan dd, Penyakit autoimun dari keluarga tidak tergal, Px penunjang: intrepretasi kurang tepat, Dx kurang lengkap, Tx kurang gtepat, Edukasi terkait dengan penyakit autoimun keuarga tidak dilakujkan.
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	empatinya masih harus ditingkatkan yaa dek, ini pasien kesakitan banget lho, cara ngukur selangnya masih sedikit kurang tepat, cara masukin selangnya masih kurang tepat, itu ujung selangnya di diemin aja, gak di klem?, pelajari lagi yaa dek cara melakukan pemasangan yang baik yaa dek, dan coba dibaca lagi semisal salah masuk (tidak masuk ke lambung) kira-kira dilakukan apa, belajar lebih memahami dan berlatih yaa dek, agar tidak kelihatan bingung dan grogi, ini masih kelihatan banget belum siap
IPM 7 NEUROLOGI 15	tdk menayakan adanya lesi lain UMN pada pasien selain motoris, perjalanan penyakitnya, tdk cek KU, antropometri, nadi, RR, cara px chaddock tertukar dengan babinski, tdk cek yang bagian ekstremitas atas, px motoris NVII tdk lengkap agak sulit memedakan UMN dengan LMN, tdk cekXII, kekuatan otot, fisiologis, dx dan dd ok. frmako : diuretik?? propanolol?? belajar lagi ya. edukasi kurang lengkap, kurangi gorengan dan penyebab saja yang dijelaskan
IPM 9 PSIKIATRI	anamnesis kurang lengkap, kurang eksplorasi stressornya apa, kurang bisa menggali sbnrnya penyebab nya itu kenapa ,knp bs sakit, yg dialami hari2nya gimana, kalo pasien sulit ditanya, bisa alloanamnesis ke keluarga pasien.. hambatan aktivitas apa sajayg dialami pasien krn kondisinya blm ditanyakan juga, padahal hal2 tsb penting untuk mendiagnosis.. tingkatkan kemampuan pemeriksaan status mentalnya ya.. pelajari lagi komponen2 sttaus mental, apa yg dinilai dari bentuk pikir, isi prikir, progresi pikir, diingat2 itu menilai apa.. DX bisa dipelajari krteria2 diagnosis untuk gg jiwa, pelajari juga DIAGNOSIS BANDINGNYA. tingkkatkan kemampuan anamnesis dan pemeriksaan stts mental, jd bs lebih efektif dlm memeriksa